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Krass finde ich die Tatsache daß er Schulden machen fordert um drin zu bleiben!

Über wie viel geld reden wir da das wir das Garantieren können? Und wer soll uns das geben?

Die Elf wo nach dem Training Koch laufen können sollen spielen, da lang ich mir ans Hirn sorry.

Einziger Fakt den auch ich nicht Absprechen kann ist das wir zu unerfahren sind. Weder
Vorstand, Trainer, Co Trainer, Torwarttrainer, Spieler haben große Erfahrung in der Bundesliga.
Vielleicht ist auch das der Hauptgrund.
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